

Projekt: Integration von Menschen mit Behinderung im Wassersport



Dank der Fördersumme des SPK Lüneburg konnten wir ein weiteres großes Rolli-SUP erwerben um unser Inklusionstraining in Lüneburg fortzuführen. Bis zu vier Rollstuhlfahrer können auf so einem riesigen SUP Platzfinden und eine Fahrt auf der Ilmenau genießen oder auch aktiv mit dem Paddel unterstützen. Sehr glücklich sind wir daher auch über die Automatikschwimmwesten für unsere Teilnehmer, die Menschen im Rollstuhl ein sicheres Gefühl geben und genug Platz für die Armfreiheit bieten. Die Kinder und kleineren Geschwister der Teilnehmer können nun auch entspannt mit extra Kinderschwimmwesten dabei sein. Mittels eines Rasengitters können wir den Weg über die Wiese zum Steg nun barrierefrei gestalten.

Unser Verein bietet in der Saison zwischen Mai und Oktober alle zwei Wochen barrierefreies SUP Training an. Jeder ist mit einer kurzen Anmeldung bei uns Willkommen das Erlebnis zu testen und auch in den Verein einzutreten.

Seit diesem Jahr haben wir vier Mitglieder, die mit ihrem Rolli regelmäßig beim Paddeln teilnehmen und Spaß auf dem Wasser haben. Und auch unsere Freiwilligen Übungsleiter erleben jedes Mal ein unvergesslich freudiges Ereignis.

Danke an alle, die uns ihre Stimme gegeben haben!